FR - Appel à Projets 2023
Thèse interdisciplinaire en Santé et Sciences Humaines et Sociales 
Ecole Universitaire de Recherche HEALTHY - Ecosystème des Sciences de la Santé
Académie d’Excellence 5 - Homme, Idées, Milieux

L’EUR HEALTHY et l’Académie d’Excellence 5 cofinanceront en 2023 une thèse interdisciplinaire dans les domaines de la santé, des sciences humaines et sociales et de l’art. 
L’EUR HEALTHY souhaite ainsi promouvoir le développement de projets de recherche innovants entrant dans son périmètre thématique (https://healthy.univ-cotedazur.fr/).
1.	Risques, vulnérabilité, environnements et promotion de la santé 
2.	Motricité, cognition, comportement 
3.	Parcours de vie et Physiopathologie 
4.	Thématique transversale : Santé numérique au service de la santé tout au long du parcours de vie

L’Académie 5 a pour objectif de soutenir la dynamique de la recherche d’Université Côte d'Azur en finançant des projets dans le domaine des Sciences humaines et sociales et de l’art (https://univ-cotedazur.fr/recherche-innovation/structures-de-recherche/academies-dexcellence/academie-dexcellence-homme-idees-et-milieux). 

L’Académie 5 et l’EUR HEALTHY cofinanceront en 2023 une thèse sur un sujet interdisciplinaire dans le domaine de la santé en interaction avec les Axes thématiques de l’Académie 5 (https://univ-cotedazur.fr/recherche-innovation/structures-de-recherche/academies-dexcellence/academie-dexcellence-homme-idees-et-milieux/a-propos/lacademie) :
1.	Savoirs, Idées, langage, société
2.	Changements individuels, sociétaux, économiques et organisationnels en interaction avec l’environnement
3.	Art, création, sciences – Art et santé. Ce dernier Axe sera privilégié en cas d’égalité qualitative des projets de recherche.

Éligibilité et règles de fonctionnement :

Le.a porteur.euse de projet doit être membre titulaire d’un laboratoire en rattachement principal ou secondaire à l’EUR HEALTHY : BCL, CoBTeK, LAMHESS, LAPCOS, MICORALIS, RETINES, UR2CA. 

Les co-directions ou co-encadrements entre deux laboratoires différents au sein d’Université Côte d’Azur et les partenariats avec les écoles d’Art du périmètre de l’Académie 5 sont fortement encouragés dans le but de renforcer le caractère interdisciplinaire et innovant du projet de recherche. Les partenariats avec des laboratoires extérieurs à Université Côte d'Azur, au niveau national voire à l’international sont également bienvenus si accompagnés d’un argumentaire concernant leur plus-value.

Le dossier devra être signé par le.s directeur.rice.s de laboratoire.s associés au sujet de thèse. 

La personne porteuse du projet s’engagera à : 
- faire apparaître la mention et/ou les logos de l’EUR HEALTHY et de l’Académie 5 sur tous les supports de communication
- tenir informées l’EUR HEALTHY et l’Académie 5 de l’état d’avancement du projet et ce a minima deux fois par an. Cela pourra se faire par simples échanges de mail. 

De plus, en fin de troisième année, l’étudiant.e sera invité.e à présenter son travail de thèse lors d’un séminaire co-organisé par l’Académie 5 et l’EUR HealthY.


Engagements scientifiques :

Les publications issues du projet sélectionné respecteront la charte de signature des publications scientifiques d’Université Côte d’Azur ; elles comporteront la mention : 
FR - "Ce travail a bénéficié d'une aide du gouvernement français, gérée par l'Agence Nationale de la Recherche au titre du projet Investissements d’Avenir UCAJEDI portant la référence n° ANR-15-IDEX-01". 
EN - "This work has been supported by the French government, through the UCAJEDI Investments in the Future project managed by the National Research Agency (ANR) with the reference number ANR-15-IDEX-01.


Critères d’évaluation :

Les sujets seront évalués selon les critères ci-dessous :
· Démonstration de l’aspect innovant - émergent - interdisciplinaire
· Inscription à la fois dans les axes de l’Académie 5 et dans ceux de l’EUR HEALTHY rappelés en introduction.
· Expertise de l’équipe de recherche sur le sujet concerné
En cas d’égalité de notation, seront privilégiés les sujets innovants et transdisciplinaires, relevant de l’axe 3 de l’Académie 5 : « Art, création, sciences – Art et santé » et présentant une codirection entre 2 laboratoires différents au sein d’Université Côte d’Azur.

Processus de l’Appel à Projets :

Phase 1 : Appel à sujet de thèse

Durant cette phase, nous lançons un appel à sujet de thèse en lien avec l'une des thématiques de l'EUR HEALTHY et de l’Académie 5. Plusieurs sujets de thèse seront sélectionnés par une commission ad hoc de l’EUR HEALTHY et de l’Académie 5 ; le premier sera sélectionné comme sujet principal et les autres seront mis en liste d’attente dans le cas où l’appel à candidatures pour le sujet principal soit infructueux.

Caractéristiques et composition du sujet de thèse :
· Le sujet de thèse est impérativement constitué et déposé par un.e encadrant.e (ou des co-encadrant.es) habilité.e.s à diriger des thèses dans une école doctorale d’Université Côte d’Azur.
· Aucun dossier déposé par un.e étudiant.e ne sera recevable. 
· Le sujet de thèse proposé doit être suffisamment large pour pouvoir donner lieu à une diversité de projets de thèse.
· Le sujet de thèse devra être rédigé en anglais ou en français et comporter : 
· Un formulaire de réponse à l’appel à projet (en téléchargement sur NUXEO ici)
· Une attestation du/des directeur(s) de thèse garantissant une contribution aux financements environnant la thèse pendant 3 ans

Calendrier : 
· 7 Avril 2023 : Lancement de l’Appel à Projet 
· 31 Mai à 12:00 (midi) : Date limite de soumission des projets de thèse via NUXEO
· Mi-juin 2023 : Sélection d’un projet de thèse lauréat et d’un projet de thèse en liste d’attente par une commission ad hoc de l’EUR HEALHTY et de l’Académie 5

Phase 2 : Sélection du projet thèse et de.la candidat.e (projet et doctorant.e).
Dans cette phase le.s encadrant.e.s du sujet de thèse lauréat seront chargé.e.s de présenter le sujet de thèse en anglais pour permettre une diffusion à l’international et de sélectionner les dossiers des meilleurs candidats qui présenteront ensuite leur projet de thèse.

Le dossier des candidats devra être rédigé en anglais ou en français et comporter : 
· Un Curriculum Vitae détaillé
· Une lettre précisant les motivations à s'impliquer dans un projet doctoral (max. 1 page)
· La description du projet de recherche (max 5 pages)
· Les relevés de notes du cycle supérieur (M1-M2)
· Deux lettres de recommandation du candidat en thèse
· Les coordonnées d'une ou deux personnes référentes (facultatif)

Calendrier : 
· 1 er septembre 2023 : Date de clôture des candidatures 
· 19 septembre 2023 : Audition des meilleurs dossiers candidats en présence des encadrant.e.s de thèse et des représentants de l’Académie 5 et de l’EUR HEALTHY
· Le contrat doctoral devra démarrer au plus tard le 31/12/2023

Contact : 

Pour toute question relative à cet appel, merci de contacter au choix :
Valérie HIZEBRY, Coordinatrice des projets, valerie.hizebry@univ-cotedazur.fr, 
Giulia BREDA, Chargée de mission giulia.breda@univ-cotedazur.fr
Julien MAZZA, Chargé de développement et d’accompagnement scientifiques : julien.mazza@univ-cotedazur.fr
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EN - Call for Projects 2023
Interdisciplinary thesis in Health and Humanities and Social Sciences
HEALTHY Graduate School & Research - Health Science Ecosystems
Academy of Excellence 5 – Human societies, Ideas and Environment

EUR HEALTHY and the Academy of Excellence 5 will co-finance in 2023 an interdisciplinary thesis in the fields of health and humanities and Social Sciences and Art. Hence, EUR HEALTHY wishes to promote the development of innovative research projects within its thematic scope: (https://healthy.univ-cotedazur.fr/)
· Thematic 1: Risks, vulnerability, environments and health promotion
· Thematic 2: Motricity, cognition, (emotion), behavior
· Thematic 3: Life journey and pathophysiology
· Transversal theme: Digital health for health throughout the life journey.

Academy 5 and EUR HEALTHY will co-finance in 2023 a thesis on an interdisciplinary topic in the field of health in interaction with the Thematic orientations of Academy 5 (https://univ-cotedazur.fr/recherche-innovation/structures-de-recherche/academies-dexcellence/academie-dexcellence-homme-idees-et-milieux/a-propos/lacademie): 
 
1.	Knowledge, Ideas, Language, Society 
2.	Individual, societal, economic and organizational changes in interaction with the environment 
[bookmark: _GoBack]3.	Art, creation, sciences - Art and health. This last thematic orientation will be given priority in the case of a equality of applications.


Eligibility and operating rules:

The project leader must be a titular member of a laboratory with a primary or secondary attachment to EUR HEALTHY: BCL, CoBTeK, LAMHESS, LAPCOS, MICORALIS, RETINES, UR2CA.

The file must be signed by the laboratory directors associated to the thesis subject, 

The person carrying out the project must:
- display the mention and/or logos of EUR HEALTHY and Academy 5 on all communication media
- inform EUR HEALTHY of the progress of the project, at least twice a year. This can be done by simple email exchanges.

In addition, at the end of the third year, the student will be invited to present his thesis work during a seminar organized by the Academy 5.


Scientific commitments:

The publications resulting from the selected project will respect the signature rules for scientific publications of Université Côte d'Azur; they will include the statement:
EN - "This work has been supported by the French government, through the UCAJEDI Investments in the Future project managed by the National Research Agency (ANR) with the reference number ANR-15-IDEX-01.
FR - "Ce travail a bénéficié d'une aide du gouvernement français, gérée par l'Agence Nationale de la Recherche au titre du projet Investissements d’Avenir UCAJEDI portant la référence n° ANR-15-IDEX-01". 

Evaluation criteria:

The subjects will be evaluated according to the criteria below:
- Demonstration of the innovative - emerging - interdisciplinary aspect
- Thesis subjects must fall within the axes of the Academy 5 and those of EUR HEALTHY mentioned in the introduction.
- The expertise of the research team on the topic 
Priority will be given to the most emerging, innovative and transdisciplinary subjects, guaranteeing the sustainability of the subject with the orientation described in the introduction.


Process of the Call for Project 

Phase 1 : Call for thesis subjects 

During this phase, we are launching a call for thesis topics related to one of the EUR HEALTHY and Academy 5 . Several thesis topics will be selected by an ad hoc committee of EUR HEALTHY and Academy 5; the first one will be selected as the main topic and the others will be put on a waiting list in case the call for applications for the main topic is not successful.

Characteristics and composition of the thesis subject: 

· The thesis subject must be submitted by a supervisor (or co-supervisors) authorized to direct theses in a doctoral school of the Université Côte d'Azur. 
· No application submitted by a student will be accepted.  
· The proposed thesis topic must be sufficiently broad to allow for a variety of thesis projects. 
· The thesis subject must be written in English or in French and include:
· Application form to the call for projet (downloadable from NUXEO here) 
· Certificate from the thesis supervisor(s) specifying the co-funding surrounding the thesis for 3 years.

Calendar: 
7 April 2023: Launch of the Call for Projects  
31 May at 12:00 (noon): Deadline for submission of thesis projects on NUXEO
Mid-June 2023: Selection of a winning thesis subject and a thesis subject on the waiting list by an ad hoc committee of EUR HEALHTY and the Academy 5

Phase 2: Selection of the thesis subject and the candidate (project and doctoral student). 
 
In this phase, the supervisors of the winning thesis subject will be responsible for presenting thethesis subject in English to be able to publish it at the international level and for selecting the best candidates who will then present their thesis project 

Files of the candidate must be written in English or in French and include:
 
Detailed Curriculum Vitae 
Letter stating the reasons for getting involved in a doctoral project (max. 1 page) 
Description of the thesis project (max 5 pages) 
Academic transcripts of a master’s degree(s) or equivalent 
Letters of recommendation for the thesis candidate 
Contact details of one or two referents (optional) 
 
Calendar:  
 
1 September 2023: Closing date for applications  
19 September 2023: Audition of the best candidates in the presence of the thesis supervisors and representatives of the Academy 4 and EUR Healthy 
 
The doctoral contract must start before 31/12/2023

Contact: 
For any questions related to this call, please contact either:
Valérie HIZEBRY, Project Coordinator, valerie.hizebry@univ-cotedazur.fr 
Giulia BREDA, Project Manager, giulia.breda@univ-cotedazur.fr
Julien MAZZA, Scientific development and support officer, julien.mazza@univ-cotedazur.fr
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